LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Une nouvelle pelouse pour le stade

À la demande de l'ESL-CL, le club de football local, la municipalité de La Croisille-sur-Briance a confié à l'entreprise Ferrand, spécialisée en rénovation de terrains de sports, la remise en état de son terrain de football du stade municipal Jean-Chassagne.

Cadeau de Noël

Cinq opérations ont été nécessaires pour la réfection totale du terrain. Dans un premier temps, le service technique municipal a apporté 60 tonnes de sable afin de maintenir la perméabilité à l'eau et d'améliorer également la texture du sol et sa planéi-



té. Ensuite l'entreprise Ferrand a procédé à un décomptage avec des outils dont le principe est de faire pénétrer une broche en force dans le sol et lui donner un mouvement de levier pour éclater le sol en profondeur sans détériorer la surface. Puis elle a procédé à un brossage du sol et à un nivellement avec 59 trous au m².

Et pour finir par un épandage des engrais et un semis de regarnissage en deux passages croisés avec une machine avec un espace disque de 7 cm.

La nouvelle pelouse sera utilisable par les joueurs après la trêve hivernale.

rieux, tolérant, équilibré, n'ayant rien à prouver, 47/58 a., CDV, métier in-

ACHETE VIOLONS, minimum 1.000 €, violoncelles minimumumum Aorte berre aurouce bar rejebnoue an

OCIETES